

Lundi 23 avril 2018

Nous sommes bien arrivés à Villers-Sainte-Gertrude. Le voyage s'est bien déroulé. Nous avons visité nos nouveaux logements et nos chambres sont belles et confortables.

é

Après-midi, nous avons participé à une excursion « nature ». Nous avons appris beaucoup de choses avec notre guide Denise. Nos mollets ont

été

t

été

mis

à

contribuer car

« Ç

a monté

»

dans les bois de Villers-Sainte-Gertrude

!

Il est 18 heures et, après notre leçon avec Mme Marlène, nous irons manger. La douche suivra avant la petite veillée.

Bonne soirée et à demain.